



Association
des Bibliothécaires
de France

Département de l'Eure

ENTRETIEN AVEC **ALEXANDRE RASSAËRT**

Président du Conseil départemental de l'Eure

"En 2017, le Département de l'Eure a posé les bases d'un nouveau plan de lecture publique en signant des conventions avec les maires et présidents d'intercommunalités en charge de médiathèques sur leur territoire. Une des conditions porte sur l'engagement de chaque collectivité à rendre sa médiathèque gratuite pour tous, quelle que soit sa provenance géographique, son âge ou son statut. Cette forme d'accessibilité est plus que symbolique : ainsi aujourd'hui 102 médiathèques du réseau départemental sur 105 sont totalement gratuites.

L'Eure aimerait être le 1er département gratuit en matière de lecture publique."